

INAI PONE A DISPOSICIÓN DE LA SOCIEDAD EL MICROSITIO *EL INAI ES DE TODAS Y TODOS*

- **El objetivo es visibilizar información útil, relevante y de calidad sobre el surgimiento, naturaleza y desempeño del INAI como institución fundamental en la vida democrática de México**
- **Asimismo, se presentó en la sesión pública del Pleno del INAI el micrositio *Temas Relevantes Conferencias de Prensa Gobierno Federal***

Con el objetivo de dar a conocer a la población la relevancia de contar con un organismo autónomo y especializado para proteger sus derechos de acceso a la información y de protección de datos personales, así como visibilizar sus principales contribuciones al desarrollo de la vida democrática del país, el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) puso a disposición de la sociedad el micrositio [*El INAI es de Todas y Todos*](#).

Este espacio virtual contiene cinco secciones que permitirán a la sociedad conocer de manera clara y sencilla las acciones emprendidas por el INAI, desde sus orígenes, para proteger los derechos que le fueron conferidos, el presupuesto que le es asignado para realizar sus funciones y algunas de las resoluciones emitidas sobre casos emblemáticos de actos de corrupción y de alto interés público.

Asimismo, la población puede conocer la importancia de la existencia del INAI como institución con funciones intransferibles e indispensable para el fortalecimiento democrático de México y como organismo garante que, desde su autonomía, contribuye a la construcción de sociedades más informadas, resilientes y capaces de transformar su realidad, a través de la información pública.

Las cinco secciones que lo integran se denominan *¿Para qué sirve el INAI?*, *¿Cuánto cuesta el INAI?*, *Resoluciones emblemáticas*, *La importancia del INAI en la Protección de Datos Personales* y *¿Por qué es necesario el INAI?*

Con estas acciones de transparencia y rendición de cuentas, el INAI avanza hacia la construcción de herramientas y repositorios de información relevante, útil y proactiva que faciliten un mayor conocimiento e internalización del valor público del Instituto, su funcionamiento y su presupuesto entre la población.

Se busca que el micrositio *El INAI es de Todas y Todos* se consolide como un referente nacional para promover un mejor entendimiento por parte de la opinión pública sobre la importancia del carácter autónomo y especializado del INAI y abrir espacios de diálogo constructivo, que coadyuven a detonar procesos de mejora permanente al interior del Instituto, en beneficio de la sociedad mexicana.

Durante la sesión virtual del Pleno del INAI, se presentó también el micrositio [Temas Relevantes. Conferencias de Prensa Gobierno Federal](#), con información relevante y de calidad extraída de las conferencias de prensa vespertinas que ofrece diariamente el Gobierno Federal, a fin de divulgar algunas de las medidas, estrategias y acciones desarrolladas para prevenir, combatir y gestionar la pandemia ocasionada por COVID-19.

El INAI ha procesado y analizado información de 354 conferencias vespertinas, que se transmitieron del 29 de febrero de 2020 al 28 de febrero de 2021, lo que ha permitido generar contenido amigable, accesible y de calidad, sobre 98 temáticas, que se consideran relevantes y de alto interés público como salud mental, el esquema de reapertura de guarderías, pruebas COVID-9 y la atención de adultos mayores durante la emergencia sanitaria.

El micrositio suma más de 4 mil visitas y puede ser consultado en la página del INAI o en el espacio denominado Coronavirus, desarrollado por el Gobierno Federal, como un esfuerzo de transparencia proactiva, que se suma a otras acciones que realiza el Instituto para promover la transparencia y el derecho de acceso a la información.

“De esta manera, el INAI da continuidad a su labor de promoción y de fortalecimiento de la información que, de manera proactiva, se ha venido generando con la finalidad de contribuir a mejorar la toma de decisiones de la ciudadanía y de las propias instituciones o autoridades”, afirmó el Comisionado **Adrián Alcalá Méndez**, al presentar los micrositios.

Destacó que el desarrollo de estos espacios contribuirá a reducir las asimetrías de información, propiciar un acceso más efectivo a trámites y servicios, y detonar esquemas de rendición de cuentas y vigilancia social de los actos de autoridad, tomado como principal herramienta el uso, la difusión y el aprovechamiento de la información pública.

A su vez, la Comisionada Presidenta del INAI, **Blanca Lilia Ibarra Cadena**, consideró que la materialización de los micrositios “dan mayor visibilidad a la ciudadanía del trabajo que se está realizando y benefician a la gente, ya que permiten, por un lado, allegarse de información que posibilita una mejor toma de decisiones y, naturalmente, valorar la actuación de nuestras autoridades sanitarias en la pandemia”.

Al referirse al micrositio *El INAI es de Todas y Todos*, el Comisionado **Oscar Guerra Ford** indicó que se trata un esfuerzo muy importante que concentra la información relevante del Instituto, como sus resoluciones y su presupuesto, que “son cuestiones que abren el trabajo que hace esta institución autónoma e imparcial, para rendir cuentas y estar a la evaluación de la sociedad”.

Respecto del micrositio *Temas Relevantes Conferencias de Prensa Gobierno Federal*, señaló que “viene a enriquecer la labor informativa de una forma mucho más sistemática, que permite, después de un año, ver cómo ha sido la evolución la emergencia, cómo se concibió al principio y cómo se concibe ahora con el esfuerzo informativo de las conferencias vespertinas”, expuso.

El micrositio *El INAI es de Todas y Todos* se pueden consultar en: <https://micrositios.inai.org.mx/todasytodos/>

El micrositio *Temas Relevantes Conferencias de Prensa Gobierno Federal*, está disponible en: <https://micrositios.inai.org.mx/conferenciascovid-19tp/>

-o0o-